



ICE-Schießerei polarisiert Amerika

- Joel Hilliker
- [08.01.2026](#)

Guten Morgen!

Die tödliche Erschießung von Renee Nicole Good durch einenice-Agenten am Mittwoch fasst auf tragische Weise zusammen, wie aufgewühlt und polarisiert Amerika über die Bemühungen der Bundesregierung zur Eindämmung der illegalen Einwanderung geworden ist.

Vor allem die Twin Cities mit ihrer großen somalischen Gemeinde waren bereits nervös. Nach der jüngsten Aufdeckung von [Betrug in Kinderbetreuungseinrichtungen](#) haben die ice-Operationen gegen Somalier (insbesondere solche mit Abschiebungsbefehlen) zugenommen. In diesem Monat kündigte das Heimatschutzministerium seine „bisher größte“ Operation an, bei der bis zu 2000 Agenten in Minneapolis eingesetzt werden. Einheimische versuchten, diese Bemühungen zu verhindern, als die Schießerei stattfand.

Augenzeugen berichteten sehr widersprüchlich, was dem Vorfall vorausging. Die Videos überschwemmten sofort die sozialen Medien, begleitet von haarsträubenden, uninformierten Verurteilungen – entweder in Bezug auf den ice-Beamten („kaltblütiger Mörder“, „Gestapo-Monster“) oder der verstorbenen 37-Jährigen („inländische Terroristin“, „gestörte linke Hetzerin“). Präsident Trump beschuldigte Renee Good, einen ice-Beamten „gewaltsam, mutwillig und bösartig“ überfahren zu haben. Der Bürgermeister von Minneapolis, Jacob Frey, nannte eine ähnliche Beschreibung des dhs „bull****“ und forderte ice auf, „sich aus Minneapolis zu verpissen“.

Die Kluft zwischen den Amerikanern, die eine Durchsetzung der Einwanderungsgesetze wünschen, und denen, die solche Bemühungen als repressiv und rassistisch ansehen, wird immer größer. Dieses Ereignis zementiert jede Seite in ihrer Sichtweise und verstärkt die Feindseligkeit. Eine solche Spaltung schwächt Amerika von innen und beschleunigt die Gefahr [eines weiteren Bürgerkriegs](#).

Handelsabkommen zwischen der EU und Lateinamerika kommt voran: Die Verhandlungen zwischen der Europäischen Union und dem Handelsblock mercosur gehen weiter, und dank der jüngsten Änderungen der Europäischen Kommission kann ein Teil des Abkommens verabschiedet werden. Indem es mehr Mittel für die Landwirte in der Haushaltsperiode 2028-2034 anbot und die Zölle auf Düngemittel vorübergehend aussetzte, gab Italien seine Unterstützung und verschafft der EU damit genügend Stimmen, um diesen Aspekt des Handelsabkommens zu verabschieden. Frankreich ist jedoch immer noch dagegen, und andere Aspekte erfordern die einstimmige Zustimmung aller Mitgliedstaaten. In der gleichen Woche, in der Präsident Trump einen starken Schritt unternahm, um gegen den ausländischen Einfluss in Venezuela vorzugehen und die Monroe-Doktrin durchzusetzen, haben die Europäer in aller Stille wichtige Schritte unternommen, um Lateinamerika in ihr Handelsimperium aufzunehmen. Für weitere Informationen über die Bedeutung dieses Deals lesen Sie bitte „[Amerika wird wirtschaftlich belagert](#)“ von Gerald Flurry.

Tausende von Menschen haben am Mittwoch an einer neofaschistischen Kundgebung in Rom teilgenommen. Die

jährliche Veranstaltung, die von Bewunderern des italienischen Diktators Benito Mussolini aus dem 20. Jahrhundert organisiert wird, erinnert an die Erschießung von drei Neofaschisten durch linke Terroristen am 7. Januar 1978. Hunderte von Teilnehmern der Kundgebung machten den faschistischen Mussolini-Gruß, den rechten Arm ausgestreckt und die Hand geöffnet. Der Gruß war vielleicht der ikonischste Aspekt von Mussolinis Bewegung zur Wiederherstellung des Römischen Reiches. In den Jahren vor und während des Zweiten Weltkriegs hat Herbert W. Armstrong wiederholt davor gewarnt, dass diese Wiederherstellung in Offenbarung 17 prophezeit wurde. Mussolini und Adolf Hitler repräsentierten die sechste Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches, und es wird prophezeit, dass in unserer Zeit eine siebte entstehen wird. Die derzeitige Verehrung für Mussolini in Italien, [sogar unter italienischen Führern](#), zeigt, dass der faschistische Geist noch immer lebendig ist.

Präsident Trump hat am Mittwoch vorgeschlagen, den Haushalt des Pentagon von 901 Milliarden Dollar im Jahr 2025 auf 1,5 Billionen Dollar im Jahr 2027 zu erhöhen. „Dies wird es uns ermöglichen, das ‚Traum-Militär‘ zu bauen, auf das wir seit langem Anspruch haben und, was noch wichtiger ist, das uns sicher und gefährlich hält, unabhängig vom Feind“, postete Trump auf Truth Social. Er fügte hinzu, dass er sich wohl dabei fühlt, die Militärausgaben zu erhöhen, weil er durch die Zölle höhere Einnahmen erzielt. Das Penn Wharton Budget Model prognostiziert jedoch nur 566 Milliarden Dollar an konventionellen Zolleinnahmen für 2027. Eine Erhöhung der Militärausgaben um 600 Milliarden Dollar würde das Haushaltsdefizit der Bundesregierung erhöhen, das derzeit etwa 6 Prozent des Bruttoinlandsprodukts der Nation ausmacht.

Die USA verlassen 66 internationale Organisationen: Am Mittwoch unterzeichnete Präsident Donald Trump eine Exekutivanordnung, mit der die Unterstützung der USA für 66 Organisationen ausgesetzt wurde, darunter die uno-Bevölkerungsbehörde und der uno-Vertrag, der die internationalen Klimaverhandlungen regelt. Außenminister Marco Rubio sagte: „Die Trump-Administration hat festgestellt, dass diese Institutionen in ihrem Umfang überflüssig, schlecht verwaltet, unnötig, verschwenderisch, schlecht geführt, von den Interessen von Akteuren vereinnahmt sind, die ihre eigene Agenda im Gegensatz zu unserer eigenen verfolgen, oder eine Bedrohung für die Souveränität, die Freiheiten und den allgemeinen Wohlstand unserer Nation darstellen.“ Dies bedeutet ein Wiederaufleben der amerikanischen Souveränität, aber wenn die Amerikaner nicht Gott gegenüber bereuen, wird diese Demonstration der Stärke wahrscheinlich zu Amerikas Isolation und Untergang beitragen. Um zu verstehen, warum, lesen Sie [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#).